

EL DIARIO DE ZARAGOZA.

DIARIO POLÍTICO Y DE NOTICIAS GENERALES Y AVISOS

REDACCION Y ADMINISTRACION, COSO, 74

La correspondencia se dirigirá al director

DON CARLOS VARA DE AZNAREZ

PRECIOS DE SUSCRICION

PROVINCIAS.. 3 meses	5'50 ptas.	ESTADOS con-	} 3 meses 12 ptas.
ISLA DE CUBA 3	7	prendidos en la	
FILIPINAS..... 3	9	Union postal....	

PRECIOS DE SUSCRICION

ZARAGOZA. 3 meses	4 ptas.	Un número suelto	5 céntos.
6	7'50		
12	14'50	atrasado 25	

ALBERTO ALARIN a notificación de paternidad, y de que ha trasladado su establecimiento de **PLATERIA Y JOYERIA** a la calle de D. Alfonso I, núm. 25 1004 ca 614

La bodega de Miralbueno

DE D. J. DELGADO

puerta del Carmen, número 21, en Zaragoza.

Se vende vino puro seco de flor, á 20 reales decálitro.

31-256 cj d

Gran liquidación

por cesación de comercio de la joyería y platería de ORTEGA Y ROMERO, Alfonso I, número 31, con nuevas rebajas en todos los artículos.

Se arrienda dicho local desde Navidad en adelante con estantería, aparatos de alumbrado y escaparates.

141 112 1d

Las consecuencias

Consignada ayer nuestra protesta por los sucesos tristemente acaecidos, ofrecido nuestro modesto apoyo al gobierno para todo lo que se refiera al sostenimiento del orden público y de las instituciones vigentes, hecha así una vez más nuestra profesión de fé que en nada embaraza, antes bien, ha de favorecer en lo que pueda la acción del gobierno; bien podremos consignar nuestra opinión y censurar la conducta que ha venido observando el ministerio.

Los periodos en que gobierna al país el partido liberal, son siempre desdichados para el orden público. Asonadas, revueltas é intentonas se suceden por doquiera, y este fenómeno político tiene que obedecer á alguna causa.

En efecto, el partido liberal en España es un partido falto de educación política, no aprende con las lecciones de la experiencia, y es inútil que los partidos conservadores se lo repitan un día y otro día. El Sr. Sagasta será siempre y eternamente progresista.

No consiste en ser liberal, hay que dar la conveniente dirección á la libertad misma, que de otra suerte el sistema no puede producir ópimos frutos.

Dejar hacer y dejar pasar, es un principio pasado de moda, y desprestigiado ante la opinión y ante la ciencia. Y es que no impunemente se facilita la obra á los revolucionarios. Ya sabemos que estos tienen muy poco influjo, y que no han de llegar nunca á conseguir sus intentos, pero mientras tanto, sobornando á unos y embaucando á otros producen levantamientos parciales que llevan consigo el desconcierto y la alarma.

Aquí se considera muy liberal, cuando lo que realmente es muy poco patriótico, que se permita y aún se anime á venir á España á los que por expulsión ó conveniencia se hallan fuera. Aquí se alhaga á nuestros ardientes enemigos, los republicanos, bajo el pretexto de que esto prueba la libertad amplia que se disfruta. A esto se sacrifica todo, y por un discurso benévolo de Castelar ó una frase menos fuerte de Salmeron se hacen imposibles para un partido monárquico. Aquí se consiente públicamente la propaganda revolucionaria, y se les permite á hombres como Salmeron y Portuondo, que vayan como nuevos apóstoles haciendo prosélitos y predicando contra las instituciones.

Esto pasa ya de ser liberal para convertirse en falta de prudencia. Esta campaña tiene que producir sus naturales

efectos, y los produce bien amargos. En la época anterior, también en un verano (los veranos son muy terribles para el señor Sagasta) se sublevaron fuerzas de varios regimientos; hoy se han sublevado igualmente en la capital de la monarquía unos cuantos soldados, y se han ensangrentado las calles con el trofeo de dos asesinatos, que no otra cosa han sido las muertes del brigadier Velarde y coronel conde de Mirasol. Algunos bravos jefes han muerto en la contienda, y los pobres soldados, torpe instrumento de bastardos fines, han vuelto en su mayoría á servir la bandera de la lealtad.

El resultado para los revolucionarios ha sido casi nulo, es verdad; pero ¿en qué consiste que gobernando los conservadores no ha surgido ningún levantamiento? y no porque entonces dejaron de trabajar los revolucionarios. Es porque entonces no había sorpresas, el poder tenía cerradas todas las válvulas, y salvía todos los proyectos, que eran muertos y ahogados en su germen.

Hora es ya de que el Sr. Sagasta piense en que concluyan las tolerancias punibles con los republicanos. Tome modelo de la liberal república francesa, y aprenda á ejercer la libertad como nuestros adversarios. Lejos de favorecer y facilitar indirectamente, dificulteles los medios de acción. No hay ningún gobierno, por liberal que sea, que consienta lo que el Sr. Sagasta.

Las consecuencias se imponen, y el bien de la patria y el de la monarquía exigen que se cambie de rumbo y de conducta.

La asonada

Madrid 20 de Setiembre de 1886

No ha vuelto aún la gente del estupor y extrañeza que le causó el hecho insolito y descabellado ocurrido anoche, pero cuya gravedad no puede ocultarse á nadie.

No me detendré á hacer una extensa reseña de los sucesos, pues los periódicos la publican amplia y detallada, siendo las más completas y exactas las de *El Imparcial* y *La Correspondencia*.

Hé aquí brevemente lo ocurrido.

A las diez de la noche de ayer el regimiento de Garellano acuartelado en San Gil, se sublevó al grito de ¡Viva la república! Pusiéronse al frente de las fuerzas un capitán llamado Gonzalez y Gonzalez y un alférez que se llama Casero al cual le habían dado el reemplazo hacía dos días, pero que fué al cuartel con el pretexto de tomar café con sus compañeros.

Los amotinados intentaron salir por la puerta principal del cuartel, pero un comandante y el oficial de guardia se lo impidieron á viva fuerza, resultando herido de alguna gravedad, el primero y con algunas contusiones el segundo.

Los insurrectos derribaron entonces un tabique y se comunicaron con los soldados de dos escuadrones del regimiento de caballería de Albuera, acuartelados en el edificio contiguo, que estaban comprometidos también en el movimiento.

Unidas las fuerzas de ambos cuerpos, empezaron á salir á la calle por la puerta del cuartel de caballería que dá á la calle de Ferráz. Los escuadrones iban mandados por dos sargentos.

En este momento llegaba al cuartel el coronel de Garellano Sr. Sagarminaga, acompañado de algunos oficiales. Arengó á su gente el coronel y consiguió seducir á la mayor parte, pero no á toda. Tres compañías, en junto unos 200 hombres de infantería y los dos escuadrones que sumaban unos 80 soldados, siguieron adelante y, dirigiéndose por la plaza de San Marcial y calles de los Reyes, Pez, Puebla, Fuencarral, Caballero de Gracia, Pe-

ligros, Alcalá, Cedaceros y Carrera de San Jerónimo al Prado, y de allí á las factorías militares y al cuartel de los Doks, donde está alojado el cuarto regimiento de artillería.

Rechazados en ambos puntos, se apoderaron de la estación del Mediodía y dispusieron un tren, en el que escaparon unos 40 al llegar á las inmediaciones fuerzas leales.

Todos esos sucesos se desarrollaron entre once de la noche, y dos de la madrugada, en medio del asombro de la población que vió atravesar sus calles principales á los amotinados, dando vivas á la República, á Ruiz Zorrilla y á Salmeron.

La noticia cundió con rapidez. En los teatros hubo gran alarma dejando sus asientos los espectadores precipitadamente.

En las calles hubo corridas y se cerraron inmediatamente todos los establecimientos y cafés.

Bastante después de comenzado el jaleo se apercibieron las autoridades y el gobierno. El capitán general encontrábase en la Alambra cuando recibió la noticia. Inmediatamente dió las órdenes oportunas, y dos horas más tarde se dirigió con fuerzas de infantería, caballería y artillería á la estación del Mediodía.

Cruzáronse algunos tiros con los insurrectos y de estos unos tomaron el tren y se dirigieron á Alcalá donde esperaban ser secundados y otros tomaron á pié la dirección de Vallecas. Esta misma tomaron los escuadrones de Albuera.

Hechos despues algunos reconocimientos en las afueras han sido presos tres ó cuatro rezagados.

A la madrugada se han formado dos columnas que han salido en persecución de los fugitivos.

Una de estas columnas ha alcanzado en Vallecas á parte de los insurrectos sosteniendo con ellos ligero tiroteo del que ha resultado herido de gravedad el teniente de Albuera Sr. Peralta.

En este mismo punto 70 hombres de Garellano han pedido parlamento, entregándose á discreción. Además ha hecho la columna varios prisioneros.

La otra columna, mandada por el brigadier Obregón, ha alcanzado á la caballería de Albuera en Vicálvaro, y les ha hecho varios prisioneros y heridos, continuando luego su persecución.

En este momento se acaba de recibir un telegrama de Arganda, diciendo que la caballería insurrecta se encontraba á la una de la tarde en Morata de Tajuña, mandados por un jefe de la guardia civil, que se supone será el brigadier Villacampa, un capitán y varios paisanos con sables de oficiales. Estos paisanos se agregaron á los insurrectos en las inmediaciones de Atocha, donde los esperaban, conocedores, sin duda, del movimiento.

Los que partieron en el tren llegaron cerca de Alcalá, y viendo que allí no les secundaban retrocedieron en el tren hasta Vicálvaro, desde donde se supone que habrán salido en distintas direcciones.

Estas son las noticias que hasta ahora se tienen por más exactas, pues es tal la confusión y maremagnum de noticias y rumores, que es muy difícil, sino imposible, saber lo que hay de verdad.

Los ministros residentes en Madrid se reunieron inmediatamente y acordaron declarar el estado de sitio.

En el ministerio de la Guerra se presentaron todos los generales que hay en Madrid, entre ellos los Sres. Martínez Campos, Salamanca y Armiñan y gran número de políticos, entre ellos los exministros conservadores Sres. Silvela (don Francisco) y Sanchez Bustillo.

Enterada de lo ocurrido S. M. la Reina, ha decidido trasladarse á Madrid á donde llegará mañana acompañada del presidente del Consejo.

El resultado de la persecución de los amotinados, es hasta ahora el siguiente:

Prisioneros ó presentados, todos ó casi todos los soldados de Garellano, prisioneros varios de Albuera que es el único resto de alguna importancia que queda y que se espera caerá en poder de las fuerzas que lo persiguen, en breve plazo.

En Madrid se han hecho algunas detenciones de republicanos conocidos entre los que figuran el farmacéutico Sr. Fernandez Izquierdo y el Sr. Somalo.

El pueblo no ha tomado parte ninguna en el movimiento. Realmente no hubo más que curiosidad grande por conocer el resultado.

La opinión sensata ha rechazado con indignación esa loca y descabellada intentona que si revela en los jefes audacia inconcebible, es también un nuevo padron de vergüenza para la nación.

Dos víctimas hay que lamentar.—El brigadier Velarde y el coronel de Artillería Sr. Conde de Mirasol. Este fué muerto al querer entrar en los Doks cuando estaba rodeado por los insurrectos, y el brigadier al no querer dar vivas á la República á que quisieron obligarle un grupo de paisanos que lo encontraron en las inmediaciones de Atocha cuando se dirigía al cuartel.

A ultima hora se asegura que la Reina llegará esta noche.

Considérase segura la dimisión del general Pavía en cuanto pasen los primeros momentos.

Han empezado á funcionar los consejos de guerra.

P.

Carta de Madrid

20 de Setiembre de 1886

Con toda la energía que nos presta nuestra honrada conciencia, protestamos como protestará España entera, cuando conozca los hechos de los infames sucesos desarrollados anoche en esta capital, á impulsos de las criminales pasiones que dominan al más repugnante de los revolucionarios, que conocemos con el nombre de Ruiz Zorrilla.

Otra vez ha querido ese ente revolucionario hacer gala de sus mequinos instintos, y movidos por él se lanzaron anoche á locas aventuras y á crímenes repugnantes dos escuadrones del regimiento de Albuera, dos compañías del de Garellano y unos cuantos paisanos, que al mando del capitán de reemplazo don Adrian Gonzalez, recorrían á las once las calles de Madrid dando vivas á la república.

En su correría encontraron los sublevados al brigadier señor Velarde, en la calle Alfonso XII y al coronel señor conde de Mirasol en el barrio del Pacifico, y por que se negaron á repetir los vivas, fueron muertos alevosa y cobardemente.

Mientras eso sucedía, las autoridades y los ministros de la Guerra y Gobernación tomaban las precauciones necesarias.

Ante la sorpresa y la indignación con que el pueblo veía á los sublevados, estos abandonaron la población.

Los paisanos y algunos soldados de infantería se dirigieron á la Estación del mediodía haciendo que les pusieran un tren para Alcalá.

En ese tren dicen que marchó el jefe de la insurrección brigadier Villacampa. La caballería insurrecta, y poco más de una compañía de Garellano emprendieron el camino de Vallecas.

A la una se formaron dos divisiones de tropas leales: una mandada por el capitán general de Madrid, Sr. Pavía, tomó las inmediaciones de la citada estación de donde salía á las dos un tren de tropas para perseguir á los sublevados que iban á Alcalá.

La otra división mandada por el brigadier Sr. Moreno del Villar, marchó sobre Vallecas, habiendo tenido dos encuentros

uno al amanecer y otro á las diez de la mañana, resultando varios heridos de una y otra parte, entre ellos el teniente señor Peralta que ha muerto en Vicálvaro esta tarde á las tres.

Se dice que esta tarde han tenido otro encuentro ambas fuerzas en Morata de Tajuña y que los sublevados que quedan corren con dirección á Arganda.

En el segundo encuentro de esta mañana se entregó toda la fuerza del regimiento de Garellano.

Respecto á los sublevados que fueron á Alcalá se sabe que rechazados allí por tropas de aquella guarnición se volvieron en el mismo tren que abandonaron en Vallecas al divisar al que había salido para perseguirlos, saliendo á la desvanadada.

Nada se sabe del paradero de Villacampa.

Como presunto autor de la muerte del infortunado señor conde de Mirasol está preso un joven natural de Zaragoza.

Hay presos otros muchos paisanos y soldados. Entre los primeros se encuentra incommunicado el conocido farmacéutico señor Fernandez Izquierdo.

Declarado Madrid en estado de guerra, están funcionando los tribunales militares y se esperan fallos muy severos.

Los ministros de la Gobernación, Guerra, Hacienda y Ultramar, que son los que hay en Madrid, celebran frecuentes Consejos desde anoche.

Créese que la Corte regresará dentro de tres ó cuatro días, y al Sr. Sagasta se espera esta noche ó mañana.

La población está tranquila.

M.

La prensa juzgando la sedición DE MADRID

Consultamos su opinión porque la entidad del asunto bien merece conocer el efecto que ha producido en la corte.

La *Epoca* dice:

«Una soldadesca furiosa, traidoramente seducida por algunos sargentos y algunos paisanos, abandonó los cuarteles, paseó por Madrid la indisciplina, vitoreó á la República y á los hombres que representan estos crímenes de lesa nación, y sólo cuando era dueña, ó pudo serlo, del teléfono, del telégrafo, de los ministerios, de los demás cuarteles, de las estaciones de ferrocarriles, advirtió que estaba sola, que nadie le seguía, que la indiferencia del vecindario la abandonaba á su suerte, y que, aunque tarde, la represión del gobierno se empezaba á sentir.

«La prueba más grande de que las instituciones son incommovibles, y que estos golpes de audacia y otros que pudieran estallar se perderán, como el de anoche, en la indiferencia del país, bien clara está. Hoy, como cuando en 1883 se levantaron en armas Badajoz, Seo de Urgel y Santo Domingo de la Calzada, no ha sido el Gobierno quien ha triunfado, sino la Monarquía quien se ha impuesto por su prestigio, por su fuerza y por su propia autoridad.»

Por su parte escribe *El Imparcial*:

«El único sentimiento que se evidencia entre cuantos conocen los sucesos, es el de un grande, de un profundísimo disgusto con mezcla de vergüenza y de indignación.

Triste, tristísimo es que en la fuerza pública, garantía del honor y la paz nacional, haya elementos capaces de seguir á cualquier osado que quiera alterar el orden; y sin plan, sin objeto determinado á sabiendas de que la cuartelada ha de morir en el vacío, se lancen con las armas que la patria les entregó, y las esgriman para amenguar su fama y aumentar sus desgracias.

La opinión dominante quita á los sucesos toda trascendencia, y los considera mas como motivo de vergüenza que de zozobra.»

De *El Globo*:

«El alza inusitada de los valores en estos últimos días, ya se la explican algunos por estos hechos.

Después de todo esto, nosotros sólo tenemos que repetir aquí lo que dijimos en nuestro número del 6 de Agosto de 1883, al recibirse en Madrid la noticia de la sublevación de Badajoz, y cuando se aseguraba que el ejército del Norte se había pronunciado en su mayoría, y estaban para hacer otro tanto Cartagena y Valencia.

Cambios á la americana no los queremos para nuestro país; porque siempre temeremos, más que el hecho, sus efectos; no el precedente aislado, sino sus consecuencias.»

Tres retazos espresivos de *La Opinión*:
«Otra miseria, otra vergüenza, otra infamia.»

Así comienza.

«¡Y á esto se llama hacer una revolución! ¡Y á esto se llama proclamar una república!

¡Qué asco y qué indignidad!»

De esta suerte continúa.

Y acaba acertadamente diciendo:

«Lanzar la sospecha no es ir contra el Consul: es ir contra Roma; es favorecer á Annibal.»

El Resumen, que se reserva el juzgar con mayor serenidad los hechos, consigna por ahora:

«Un hecho inexplicable ha venido á turbar de improviso la paz material que gozaba el país, y á convertir la capital de España en teatro de escenas vergonzosas que no podemos relatar sin escándalo y sin dolor profundo.

Sobre la noche del 19 de Setiembre pesa una nota de infamia que nada ni nadie podrá en adelante separar de su recuerdo.»

La Iberia titula su editorial *Vergüenzas y crímenes* y escribe con enérgica indignación:

«Los nombres de aquellos políticos que han salido de labios de los revoltosos, mezclados con sus aclamaciones á la república federal y sus vivas al ejército, que estaban deshonrando y que se avergüenzan de contar en su seno á tales traidores, están por ese solo hecho deshonrados y resultan unidos á los de los infames asesinos del brigadier Velarde y el coronel conde de Mirasol, de esos dos bizarros militares vilmente asesinados por una turba de cobardes criminales que han aprovechado la ocasión que les brindaba la revuelta para satisfacer sus depravados instintos.»

La Gaceta Universal, refiriéndose á la asonada:

«Acabamos de verlo y todavía dudamos. Un grupo de soldados enronquecidos y en espantoso desorden, acaba de pasar á cuatro metros de nuestra redacción, reproduciendo una de aquellas vergonzosas escenas que tantas veces nos han deshonrado ante el mundo culto.

En la guarnición de Madrid han surgido esta noche unos cuantos desleales insensatos, que han echado una vez más sobre el honroso uniforme del ejército español la afrentosa mancha de los pronunciamientos.»

«Pero aun vencida la insurrección, aun dominada la deslealtad, ¿quién podrá borrar de españoles rostros los rubores de la vergüenza, ni arrancar de nuestros corazones estas hondas tristezas que hoy los envuelven?»

El Correo Militar encabeza su artículo así:

«¡Qué vergüenza!» y con vergüenza por lo ocurrido escribe.

El Correo y *El Liberal* no emiten juicio ninguno; limitanse á consignar hechos, que ya es bastante juicio.

Detalles horribles

VELARDE Y MIRASOL

Aterrorizan los detalles de la muerte de esos dos héroes.

La agonía de Velarde, asistida de su esposa la describe así un periódico:

«En tanto, cuando se oían próximas al edificio del Hospital ruidosas descargas, y nadie cruzaba por la ancha calle inmediata, se oyó llamar con afán é infinito anhelo á la pesada puerta, fuertemente cerrada.

Abrióse el postigo, creyendo era un herido, y fué grande la sorpresa de médicos, practicantes y mozos al ver penetrar una señora vestida de negro, revelando suprema angustia en su rostro, á quien la edad no había robado aún los rasgos de serena y escultural belleza.

Se adelantó, y con frases en que se hermanaban la cortesía y el dolor, pidió que la dejaran ver al brigadier herido...

Era su esposa, á quien el asistente había llevado la fatal noticia, y venía á pie, corriendo, desde la calle de Orellana á cerciorarse del estado del herido, que no le habian dicho fuese tan grave.

Nada tan interesante ni tan conmovedor como la figura de aquella distinguida dama al adelantar tan vacilante por el claustro del Hospital.

Pronto se la cerró el paso. Los capellanes, las Hermanas de la Caridad, el director, Sr. Quejana, todos se esforzaban en consolarla y detenerla.

Sentada en uno de los bancos de madera de la entrada, rodeada de todos, esforzaba la infeliz señora argumentos y ruegos, diciendo que su deber era estar al lado de su esposo, y pidiendo á todos la dejaran cumplir.

Había tan agramadora lógica en su palabra de acento tristísimo, pero de timbre sereno, interesó tanto su pesar y demostró voluntad tan decidida; que al fin se le abrió, y apoyada en dos hermanas de la Caridad, comenzó á subir la escalera que conduce á sala de distinguidos.

Ya llegaba á la puerta con ansiedad infinita, cuando la ciencia le salió al paso.

El médico de guardia se opuso á que penetrara, diciéndola:

—Yo doy á usted palabra de honor de que si llega un desenlace funesto, la permitiré inmediatamente acercarse á su esposo. Ahora es imposible. La emoción que podría causarle su presencia, si por acaso puede apercibirse de ella, le podría ser fatal.

La infeliz señora fué retirada al cuarto de las Hermanas de la Caridad, y allí esperó, pasando momentos de ansiedad infinita que no bastaban á calmar las tomas de antiespasmódico que le recetaron.

En tanto se aproximaba el fatal desenlace. La respiración del herido se acortaba.

A las tres en punto exhaló el último suspiro; un ordenanza suyo rezó un Padre Nuestro, que fué contestado por todos los presentes, en tanto que una Hermana de la Caridad derramaba con el hisopo, sobre el rostro, agua bendita.

Un momento después se oyeron á lo lejos, por el claustro que dá acceso á la sala, dolorosísimos suspiros, y se oyó ruido de gente que se acercaba. Era la infeliz señora que venía. A toda prisa se lavó con agua caliente el rostro que ocultaban la sangre y las hilas: cuando llegó la desdichada señora, se abrazó al cadáver y depositó sobre el rostro, ya amarillo, el primer beso, que fué á un tiempo ósculo y quejido; luego se le doblaron las piernas y cayó de rodillas.»

De la muerte del conde de Mirasol, se consignan los siguientes detalles:

«El conde de Mirasol fué asesinado, á cien metros del cuartel. Iba de uniforme y solo. Cuando pretendió atravesar la calle para ganar el edificio, los sublevados le cortaron el paso. «Coronel, ¡viva la república!» le dijeron. «¡Viva la Reina!» respondió el conde de Mirasol con entusiasmo y con coraje, desenvainando rápidamente la espada. En el mismo instante sonó un tiro, y el conde de Mirasol cayó á tierra. Le entró la bala por la parte superior del torax y le salió por la espalda rompiéndole la aorta, y la dirección de la herida es de arriba á bajo, de delante atrás y de derecha é izquierda.

Además el cadáver del conde presenta dos heridas contusas, una en la nariz y otra en la ceja derecha, producidas sin duda, en la caída. La hemorragia fué abundantísima. Las ropas están todas ensangrentadas, y en el sitio del asesinato hay un charco de sangre. El conde llevaba alhajas de gran valor, reloj de oro y sortija de brillantes, y los sublevados no se apoderaron de ellas. Lo único que no ha parecido es la espada, que quizás se habrá llevado el asesino para recuerdo de su proeza. El cadáver está expuesto en el cuarto del edificio en donde el conde acostumbra á dormir, y los soldados lo visitan constantemente y manifiestan en sus reflexiones el cariño que profesaban á su coronel.

El Conde de Mirasol era el tipo del soldado y del caballero sin mancha. Había sido ayo de S. M. el Rey D. Alfonso XII, y sus sentimientos de adhesión á la augusta familia que ocupa el trono eran incorruptibles.

Da la extraña y singular coincidencia de que en 1866 el Brigadier Velarde y el conde de Mirasol pertenecían al regimiento de artillería de á caballo que se sublevó en el cuartel de San Gil; el primero era teniente coronel y el segundo

capitán, y ambos combatieron valerosamente á los sublevados.

A los veinte años y con igual patriótico fin han muerto ambos en una misma noche en las calles de Madrid, y defendiendo el mismo principio de honor y disciplina que en 1866 representaban.

El Sr. Conde de Mirasol mandaba el cuarto regimiento montado de artillería.»

Otra víctima es el sargento Miguel. Ha ingresado esta madrugada en el Hospital general, herido de varios sablazos en la cabeza y con infinidad de contusiones en todo el cuerpo.

El relato de lo ocurrido en Atocha, que he aquí de sus labios, no puede ser más doloroso. Después de escucharle, apenas se puede creer que haya quedado con vida este hombre.

—Cumpliendo órdenes de mis jefes, dice el herido, me personé en las inmediaciones de la basilica de Atocha, tan pronto como se tuvo conocimiento de lo que en dicho punto ocurría.

Acompañado de dos guardias practicaamos un reconocimiento, el cual dió por resultado la captura de unos paisanos que se hallaban escondidos en las obras del nuevo cuartel.

Los atamos convenientemente y les obligamos á que nos siguieran.

Al llegar al desmonte, antes de la basilica, vimos que venía hacia nosotros el grupo de soldados dando vivas á la República, y que fraternizando con ellos había no pocos paisanos.

Estos últimos al vernos se adelantaron contra nosotros, nos desarmaron, se apoderaron de los presos, y empezaron á darme sablazos, ordenándome que les siguiera.

Al llegar el grupo al cuartel, y al convencerse de que las fuerzas que dentro había no secundaban el movimiento, muy al contrario, los recibían á tiros púsose en dispersión el grupo, y yo, arrastrándome como Dios me dió á entender me metí en la taberna establecida en el número 12 del barrio del Pacífico.

Diez ó doce paisanos, apercibidos de lo que hacia, me persiguieron hasta que entré en dicho establecimiento, y sin tener compasión de la sangre que mis heridas de la cabeza echaban, me descerrajaron dos tiros casi á boca de jarro.

Al sonar los disparos, confieso que creí había llegado para mí la última hora, y casi convencido de que en mí habían hecho blanco los proyectiles, caí al suelo sin dar señales de vida.

—Vamos á otra parte, que éste ya está muerto, oí que decían los que habian hecho fuego.

El dueño de la taberna cerró las puertas, y entonces, cuando vi la tienda desocupada, me incorporé y le pedí por Dios no me abandonara; que le dijera á aquella gente que yo era de ellos, que me dejaran con vida. El tabernero después de mil dudas, accedió á mis súplicas y me ocultó en los sótanos de la casa, atándome fuertemente un pañuelo en la cabeza para impedir la salida de la sangre. En el sótano estuve hasta que esta madrugada me condujeron aquí al Hospital.»

Estos son los pormenores que podemos sacar de la prensa.

Sección oficial

La *Gaceta* de ayer, recibida hoy, contiene entre otras las disposiciones siguientes:

Fomento.—Real decreto precedido de exposición, disponiendo que la Dirección de Obras públicas ordene á los ingenieros jefes de las provincias, que redacten con urgencia el plan de carreteras generales de las mismas, que prudencialmente calculan que podrá construirse en veinte años.

Telegramas del extranjero

(De nuestro servicio particular).

Nubar-Pachá.

Londres 19 (8:10 noche).—Via de Vigo.

El viaje de Nubar-Pachá á Europa ha tenido lugar cediendo á la invitación que le ha dirigido Inglaterra, rogándole que fuese á Londres para discutir el reglamento de los negocios de Egipto.

Nubar-Pachá llegará á esta capital mañana.

Armamentos rusos.

Odessa 18 (10:20 mañana).—Desde hace algunos días se observa un gran movi-

miento de tropas. Los vapores de la compañía rusa han sido contratados por el ministro de la Guerra, para que trasporten 60.000 hombres de los puestos de la Crimea y del Cáucaso.

En los arsenales de Nicolaiew gran animación, á donde debe llegar mañana el almirante Possiett para inspeccionarlos. *El heredero de Bismarck.*

Berlín 20 (8:15 mañana).—Ayer se publicó en el diario oficial un decreto, por el cual debe encargarse el conde Herbet de Bismarck hijo del gran canciller del despacho el el ministerio de Negocios extranjeros (interinamente.)

Al ponerse á debate el tratado de comercio con España, Mr. Bizez preguntó si los gobiernos confederados tienen noticia de que el empleo del alcohol de patatas ha sido prohibido en Madrid, y de que es probable que suceda lo mismo en otras poblaciones de España.

El ministro de Estado le contestó que no tenía tal noticia y que tampoco había recibido ninguna queja de los exportadores.

Sección agrícola, industrial y de comercio

COTIZACIÓN DEL DIA 20

Bolsín.—Madrid	
4 por 100 perpétuo Contado.	61'65
Id. Fin mes.	61'50
Próximo.	61'75
Exterior.	00'00
Amortizable.	78'05
Cubas.	95'00
Banco de España.	346'50
Carpetas provisionales Cuba.	00'00
Barcelona	
Interior.	61'50
Exterior.	63'05
PARÍS.	62'20
4p exterior español LONDRES.	00'00

Perfumería de Fortis, Alfonso I, 27

Filostónia para blanquear y conservar la dentadura. 1005 ca 816

Crónica del día

Mañana miércoles, debutará en el teatro de Pignatelli la gran compañía ecuestre del Circo Barcelonés, que dirige la simpática artista Micaela Alegria.

No queremos repetir que todos los artistas que la componen verifican con gran precisión sus trabajos y son todos tan nuevos y variados, que han obtenido ovaciones ruidosísimas los que los ejecutan, en Madrid, Barcelona y en otras poblaciones.

Estábamos sedientos de espectáculos y desde mañana aplaudiremos como merece á tan excelente compañía.

La comisión provincial conforme á lo solicitado por el arquitecto provincial, ha autorizado á este para que pueda realizar debidamente, por la cantidad presupuestada de 2.000 pesetas, las obras del tercer pabellón del manicomio, designado con el número doce de la sección de hombres.

Los maestros de las escuelas de San Juan de Mozarrifar, participan al alcalde de esta capital, que durante su ausencia han sido asaltadas sus respectivas habitaciones, habiéndoseles robado dinero y algunas prendas, por lo cual le suplican que dé las órdenes oportunas para que el edificio que ocupan quede en condiciones de suficiente seguridad.

Ha tomado posesión de su cargo de maestra de la escuela de niñas de Casetas, D.^a Luciana Resano.

En la alcaldía de Torres de Berrellén, se halla á disposición del que acredite ser su dueño, una res lanar que se ha encontrado extraviada.

La comisión provincial ha admitido la dimisión, al mozo del laboratorio del Hospital, D. Cecilio Lizaraga y nombrado en su lugar, con el caracter de interino, á D. Mariano Castello.

El juez municipal de Escatrón, pide al gobernador obligue al ayuntamiento de aquella localidad, para que subuncione con 545 pesetas anuales, la plaza de secretario de aquel juzgado, por no haber nadie que quiera desempeñarla.

La Comisión provincial ha concedido á D. Pascual Urger, contador del Hospicio de Calatayud, una gratificación por sus trabajos extraordinarios.

Ha remitido la dirección de Beneficencia al gobernador, hojas impresas para la formación de la estadística-demográfica-sanitaria.

Se halla vacante la secretaría del juzgado municipal de Escatrón, dotada con los derechos de arancel: las solicitudes se presentarán en el término de 30 días al juez municipal.

Se ha recibido en este gobierno, para su aprobación, el reglamento de una asociación de Socorros Mútuos establecida en Mequinenza, con el título de *La Fraternal*.

En la tarde del 16 del actual, descargó una horrorosa tormenta en el término de Illueca, por lo que pide su ayuntamiento alguna cantidad del fondo de calamidades públicas, para auxiliar á los labradores, que han sido perjudicados en sus intereses.

La sala de lo criminal de esta Audiencia se ocupará mañana en el despacho de los asuntos siguientes:

Juzgado del Pilar, juicio oral, contra M. R. y otro por falsificación, abogados los Sres. del Campo y Pozas.

Juzgado de San Pablo; juicio oral, contra T. P. por hurto, abogado Sr. Montede.

Hoy hace cuatro años que fué robada la caja de esta delegación de Hacienda.

Los cadáveres de cuatro párvulos y dos adultos, fueron inhumados ayer en el cementerio de Torrero.

La sección segunda de nuestro municipio, propone á los profesores veterinarios señores Casas y Mozota, para inspeccionar las vacas, burras y cabras de leche que entran en esta capital.

Se halla vacante la plaza de capellan del cementerio de Torrero, dotada con 750 pesetas anuales y habitación.

Las solicitudes por término de 30 días, al presidente de nuestro ayuntamiento.

En la sesión que el próximo viernes celebrará nuestra corporación municipal la sección 3.^a presentará un dictamen proponiendo se rebajen los derechos de entrada á las urvas que hayan sido castigadas por los pedriscos.

Don Manuel Sola, alcalde del barrio de San Pablo ha presentado la dimisión de este cargo.

Para desempeñarlo se ha nombrado á D. Miguel Plá.

Don Rafael Cadavieco y García, oficial primero de esta administración de contribuciones y rentas, ha sido nombrado administrador de la de propiedades é impuestos de Preense.

Nuestros dos primeros telegramas de hoy los recibimos ayer después de cerrada la edición.

Lo sentimos porque contienen noticias interesantes que hoy son más conocidas.

Sin embargo los insertamos por los detalles que consignan.

Desde el próximo mes de Octubre celebrará nuestro Ayuntamiento dos sesiones semanales, en vez de una que todos los viernes celebraba en estos últimos meses.

Las sesiones comenzarán á las tres de la tarde de los martes y viernes de cada semana.

El ministro de Hacienda ha dirigido á todos los delegados de la península, una circular llamándoles la atención sobre el real decreto de 27 de Agosto último, para el más exacto cumplimiento de la Ley, que ordena la supresión de las cajas y aplicación de fondos especiales y dictándoles instrucciones, como también á los interventores, para llevar á cabo dicha orden en el más breve plazo.

El último telegrama oficial que se ha recibido en Zaragoza dice que los pocos insurrectos de Albuera, que han huido mientras resistieron los caballos, se van presentando á las autoridades de las provincias de Madrid y Toledo.

Es completamente satisfactorio el estado de orden de toda la península.

Se dá como terminada la sedición.

Contribuciones.—Se avisará á los señores contribuyentes que tuvieren cuotas de pueblos domiciliadas en esta capital, pasen á recoger sus recibos á la recaudación plaza del Teatro, número 3; en la inteligencia de que el día 24 se devolverán todos aquellos que no se hubieren satisfecho.

El doctor Porras, inteligente y afamado dentista de Madrid, especialista en la construcción de dentaduras sistema norte-americano, las construye sin nece-

sidad de ganchos ni resorte. El doctor Porras vive en la fonda del Universo, donde atenderá á las consultas que se le hagan.

Plaza de Toros.

En los corrales de la misma se compran caballos para el servicio de las novilladas.

VALBIÑON, vino seco de mesa

Se vende en todos los principales establecimientos á dos reales botella, sin casco.

1006 ca 40-505

LA ORIENTAL, Coso 58.

Gran surtido en batidores y casperas de concha, marfil, búfalo y boj.

1007 ca 50-506

Alcance Telegráfico.

Madrid 20 2:15 tarde.

Considérase completamente terminada la insurrección.

Están presos casi todos los individuos del regimiento de Garellano; otros se han presentado pidiendo indulto.

El brigadier Obregón ha batido en Vicálvaro á los insurrectos de Albuera, haciéndoles varios prisioneros y heridos.

No encontrando los insurrectos que marchaban en el tren para Alcalá, eco en aquella guarnición, volvieron á Vicálvaro donde se dispersaron.

Mandan los insurrectos el brigadier Villacampa, capitán Casero y otros.

Madrid 20 5:15 tarde.

El regimiento de Garellano y dos escuadrones del de Albuera, alojados en el cuartel de San Gil, pronunciáronse á las once de anoche, dando el grito de viva la república!

Inmediatamente llegaron el coronel Gararminaga y varios oficiales, arengando á las tropas y consiguiendo detener á la mayor parte; salieron solo tres compañías mandadas por un capitán y dos escuadrones mandados por sarjentos.

Atravesaron las calles principales, dirigiéndose por la carrera y el Prado al cuartel de los Doks.

La artillería allí alojada rechazó á los sublevados.

Los amotinados ocuparon la estación del Mediodía.

El capitán general, con fuerza de caballería é infantería, acudió inmediatamente.

Ha habido un ligero tiroteo, después del cual partieron, dirigiéndose, con un tren, hácia Alcalá. Otros se han diseminado por el campo.

Fuerzas de caballería persiguen á los fugitivos, habiéndoseles hecho algunos prisioneros, entre ellos un capitán.

Dícese que manda á los sediciosos el brigadier Villacampa.

Han muerto al conde de Mirasol, coronel de artillería, y al brigadier Velarde. Se ha declarado el estado de sitio.

Hoy se reunirá el Consejo de ministros. Anoche hubo gran alarma en las calles y teatros.

Hoy la tranquilidad es completa. Continúo telegrafando.

Madrid 21 4:30 madrugada.

Columnas leales persiguen á los insurrectos, dándoles batidas continuadas.

Se han refugiado en Vicálvaro.

Hechos 32 prisioneros y varios heridos. En los pueblos vecinos preséntanse varios sediciosos dispersos.

El núcleo ha quedado reducido á 60 soldados de Albuera.

Créese que caerán pronto en poder de las fuerzas leales.

El asistente del conde de Mirasol, ha reconocido entre los prisioneros al matador de su amo; es natural de Zaragoza, de 25 años, estudiante de Medicina.

S. M. la Reina llegará á las doce á Madrid; se le espera gran recibimiento.

Venta de una casa en Zaragoza.

En la notaría de D. Angel Pozas se vende una casa de inmejorables condiciones por su capacidad para montar una industria, establecer posada etc. etc. sita en la calle de la Democracia número 143, admitiéndose al efecto todas las proposiciones de compra que se presenten.

Condiciones de la venta.

1.^a Las proposiciones de compra se dirijirán en pliego cerrado á D. Angel Maria Pozas (Coso 82) antes del día 1.^o de Octubre en cuyo día á las once de su mañana serán abiertos y al siguiente á la misma hora podrán los interesados saber el resultado en la indicada notaría.

2.^a El precio que se ofrezca en la proposición, se entenderá al contado.

3.^a Los propietarios se reservan en las veinticuatro horas fijadas, el derecho de aceptar ó no la proposición más ventajosa.

4.^a Una vez aceptada la proposición, serán de cuenta del comprador los gastos originados en la venta.

Los títulos de propiedad estarán de manifiesto en la indicada notaría, á disposición de quien desee verlos, y la finca se enseñará todos los días dirigiéndose á la misma, ó al taller de carpintería, calle de la Democracia 81. 256 ey

Censos y treudos

Extinguídos por las leyes de desamortización los derechos del Estado á cobrar ciertos treudos, luismos, fadigas y otras gabelas, que pesan sobre los bienes inmuebles; el agente de negocios D. Manuel Galindo, se encarga de gestionar lo necesario á tales asuntos, así como también de la redención de censos, y de los retractos á que hubiese derecho. Su escritorio, Jaime I, núm. 46, entresuelo derecha. 56 j s mt-d

Importante.

En breve abrirán al público los tan conocidos y aventajados profesores dentistas señores Moreno, un nuevo gabinete dental montado á la altura de los mejores del extranjero, el que llamará extraordinariamente la atención, por su elegante instrumento y maquinaria y aparatos modernos, todo traído directamente de Londres. 168 mt j s cy-d

El Comisario de Guerra interventor de la primera sección del cuarto depósito de caballos sementales.

Hace saber: Que debiendo procederse por esta sección á la venta del caballo declarado de desecho llamado «Desacertado», número 110, se convoca por el presente á los que deseen interesarse en la compra del mismo á una pública licitación, que tendrá lugar el día 30 del presente mes, á las nueve de la mañana, en la calle del Asalto núm. 1 (Torre de Beriz), donde se enterarán de las condiciones y precio de tasación del caballo expresado, pudiendo verlo todos los días hasta el anunciado para la subasta, en la casa anteriormente citada.

Zaragoza 20 de Setiembre de 1886.—Juan de Echenique. 258 2-d 21-22

EL M. I. SEÑOR

D. MIGUEL PINA Y CASTILLÓN

Dr. en Medicina y Cirugía, médico de la Armada, catedrático de la facultad de Medicina de la universidad de Manila, socio de mérito y socio correspondiente de la academia médico-quirúrgica de César Augustana y Matritense, y de la de Emulación de ciencias médicas, vice-censor de la sociedad económica de Amigos del País, caballero de la R. O. de Isabel la Católica y de la R. O. Americana, y condecorado con la cruz de tercera clase de la orden civil de Beneficencia.

Falleció el día 5 de los corrientes á las once de la noche.

Su desconsolada esposa, hermana, hermana política, sobrinos y ejecutores testamentarios,

Suplican á sus amigos y relacionados se sirvan asistir á los funerales que por el eterno descanso de su alma, tendrán lugar el miércoles 22, á las once de su mañana, en la iglesia parroquial de Santa Cruz, por cuyo favor quedarán agradecidos.

El duelo se despiden en el templo.

Unico corresponsal encargado en Francia de los anuncios y suscripciones **Don C. A. Saavedra**, Agencia franco-hispano-portuguesa.

ANUNCIOS.

Unico corresponsal encargado en Francia de los anuncios y suscripciones **Don C. A. Saavedra**, Agencia franco-hispano-portuguesa.

Cultos religiosos

Santo de hoy

San Mateo apóstol y Evangelista y San Jonas profeta.

Santo de mañana

San Mauricio y compañeros mártires, Santas Digno y Encesita, vírgenes y mártires.

SOL. -Sale á las 5 h. 46 m.—Pónese á las 6 h. 59 m.

Cultos para mañana.

Cuarenta horas

En Santa María Magdalena de ocho y media á seis y media.

Corte de María

Se hace la visita á Nuestra Señora del Pópulo, en San Pablo apóstol.

Santo rosario

En el Pilar y demás parroquias á las siete.

Misa de infantes

En la santa Capilla, á las cuatro y media.

Horas en que se cierra el Santo templo Metropolitano de Nuestra Señora del Pilar.—A las ocho y media

Funciones religiosas.

En la iglesia del Sagrado Corazón de Jesús, termina hoy la solemne novena á María Santísima de la Salud; mañana á las diez tendrá lugar un aniversario por los congregantes difuntos, al final del mismo pronunciará la oración fúnebre el M. I. Sr. D. Florencio Rodríguez Dignidad, arcediano de esta santa iglesia.

Espectáculos

GRAN JARDIN DE LA IBERIA

En el concierto que tendrá lugar esta noche, por la banda del Regimiento Infantería de Galicia, se repetirá á petición del público, el «Ferrocarril de Zaragoza á Canfranc.»

A las ocho y media.

NOTA: Se sirven con el mayor esmero los esquisitos melados, que tanta aceptación han tenido siempre.

COMPRAS.

LA MADRILEÑA

San Felipe, 13.

COGNAC

Grande Champagne

de J. Saint Rieu

Marca acreditadísima en el extranjero y de gran consumo especialmente en Rusia

Inglaterra

1001 ca 70-503

A los maestros albañiles

Plaza del Pilar, 28, próximo á la calle de las Danzas, frente á la puerta alta del Pilar, se venden baldosas de Valencia, en blanco y varios dibujos. También se reciben encargos de números, lápidas, imágenes y todo lo referente á dicho artículo, todo á precios arreglados.

426 7d ct 610-375

De muebles, colchones, ropa blanca, máquinas de coser «Singer», en buen uso, alhajas y cuantos objetos convengan; previo aviso se pasa á ver los objetos.

Libertad, 5.

1002 ca 80-258

TIPO-LITOGRAFIA

Artículos de escritorio.

A. A. Olivan é hijo

Coso, 32.

Primera casa en

Tarjetas de visita

ALTA NOVEDAD

1003 ca 20-504

Se venden libros y á plazos, juntas ó separadas, dos casas, una moderna y otra más inferior, que producen al 7 y 9 por 100; tratarán Palomeque, 14, calderería. 236 1s

CALENTURAS INTERMITENTES

(25 AÑOS SEGURO ÉXITO)

Curación rápida en doce horas, la más completa de esta clase de calenturas y sin reincidencia, por medio de la *esencia febrífuga* del Dr. Marqués, que tiene la particular ventaja de rebajar la hinchazón del vientre, ocasionada por las píldoras de quinina.

calle del Hospital, número 109, Barcelona

Botella 8 reales.

259 7d

El tan ilustrado profesor en Cirujía dental Don

Mariano Rivas y Fortuño, y tan conocido en la prensa profesional, por la publicación de sus artículos dentales, acaba de dejar instalado su gabinete en esta ciudad, calle del Coso, número 99, principal.

Este ilustrado profesor, trata con eficacia en poco tiempo, todas las enfermedades quirúrgicas de la boca y corrige en los jóvenes de 9 ó 15 años las desviaciones de los dientes hasta obtener una alineación regular.

Construye dentaduras artificiales, completas ó parciales en oro, platino, cauchouc ó celuloide; obturadores para la bóveda palatina y velos de paladar artificiales que restauran el uso de la palabra, á todos aquellos que, por falta de este órgano, carecen de ella. Calma instantáneamente los dolores de muelas, sin necesidad de recurrir á la extracción. Limpia, empaqueta y orifica los dientes sin molestia alguna.

Extrae dientes, muelas ó raigones sin ocasionar dolor, produciendo con ayuda de un fluido calorífico la anestesia local del órgano que se desea extraer. En una palabra, en este gabinete se practican todas estas operaciones de conformidad á los adelantos modernos de la cirugía dental; y se sirve gratis á los pobres, siempre que acrediten serlo por medio de una papeleta firmada por los señores cura párroco y alcalde del distrito á que correspondan.

Coso, 99, principal.

132 ct 416

Realización

Se hace de un gran surtido de instrumentos quirúrgicos de las mejores fábricas del extranjero, bolsas completas, estuches de varias clases, é infinidad de instrumentos sueltos, y aparatos pulverizadores y varios objetos de goma y cristal, á precios baratísimos.

CALLE DE LA VERÓNICA, 21, PRINCIPAL IZQUIERDA

horas de venta de tres á siete los días no feriados.

254 8d 80-754

Centro de compras de antigüedades y objetos DE ARTES DE MARIANO SANTAMERA.

Primera casa española matriculada en todo Aragón, compra con especialidad, telas de seda, cubiertas y sayas á flores, tapices, monedas, armas, cuadros, muebles, cacharros, abanicos, bordados, relojes de sobremesa, esmaltes, objetos de oro, plata y bronce con arte y encajes blancos. Pagos siempre al contado y se reciben avisos por correo. No vender objetos sin antes consultar á esta casa que es la única que está en relaciones directas con las plazas de París y Madrid, y paga el valor real de cuanto convenga.

Calle de D. Jaime I, (antes San Gil), número 49, principal, Zaragoza

frente á la Virgen del Rosario.

Esta casa estuvo Coso, 65, y por mejoras de local y dar más amplitud á las operaciones, se trasladó á esta D. Jaime, 49, principal.

192 cyd 824

Se desea una torre por un sabido; puerta Quemada, 39, portería darán razón. 188 7p 0-106

Castá-Alvarez, 34, se vende una casa; el maestro albañil de la Misericordia, dará razón. 815 sa 30-126

Francés é inglés

Lecciones en casa del profesor y á domicilio; clase por la noche para dependientes de comercio. 261 7p 30-204

SUPERIORES CAFES

DE

MATIAS LOPEZ Y LOPEZ

Madrid - Escorial
AROMA CONCENTRADO
EN ELEGANTES BOTES DE 100 y 200 GRAMOS.

Café molido superior, á. 2 pesetas los 400 gramos.
Puerto-Rico y Caracollo. 2,50 — —
Puerto-Rico y Moka. 3 — —
Moka puro. 4 — —
Tés de 8 á 20 pesetas libra en botes de 2 y 4 onzas.
Tapioca del Brasil en botes de 200 gramos.
Nota.—Los botes de CAFE y TAPIOCA de 200 gramos contienen una sorpresa cada uno.

De venta en todas las tiendas de Ultramarinos de Madrid y provincias
Depósito central, PUERTA DEL SOL, 13
Depósito en Zaragoza: LA MADRILEÑA, San Felipe, 13.

1026 ca 21 3759

Observatorio Meteorológico de las Escuelas-Pías.

dia 20 de Setiembre de 1886.

Horas.	Altura barométrica.	Temperatura.	VIENTO.		Estado del cielo.
			Dirección.	Fuerza.	
9 m.	744.91	16.2	S.E.	Calma	Despejado
3 t.	738.65	27.0	S.E.	Idem	Cubierto

Temperatura máxima sol 32.7.
Id. mínima á cielo descubierto 12.8.
Lluvia 0.3 milímetros.

El día 29 del actual, á las diez de la mañana, se su-
bstarán en Almonacid de la Sierra; las pieles de todos los carneros que se sacrificuen en la administración de carnes desde el día 1.º de Octubre próximo á 30 de Setiembre de 1887.
260 3d 30-506

Arriendos

Aguadores, 3, se arrienda un horno de pan cocer, bien aparroquiado; en el mismo tratarán.
244 3p 20-124

Sirvientes

Armas, 13, piso tercero, se necesita un jornalero y costurera para sastré.
247 2p 20-164
San Pablo, 158, principal, hay una viuda para hacer mandados.
246 1p 20-126

Para un señor solo ó señora, hay una viuda de confianza; San Juan y San Pedro, número 6, portería.
535 r

Un sujeto de una edad regular, que habla el francés y escribe, práctico en el comercio y con bastante conocimientos en el ramo de vinos y con costumbre de viajante, desea colocación; Manifestación, 76, segundo piso informarán.
245 2s

Escuelas-Pías, 1, peluquería de Vazquez, darán razón de un aprendiz de barbero, con dos años de oficio.
253 2s

En la plaza del Mercado, número 66, darán razón de un matrimonio sin hijos, que desea tomar una torre en arriendo ó á jornal, tiene personas que abonarán su conducta.
241 5d 20-250

En la sastrería de Sempério, Alfonso I, 7, se necesita un buen jornalero para todo el año.
249 2s

Se necesita una buena cocinera, para un matrimonio sin hijos; darán razón calle de San Miguel, número 4, portería.
234 r

Costurera de sastré

Se necesita una aprendiz con principios, y otra bien puesta para prendas, que ganará buen jornal; Azoque, 16, segundo.
255 2p 20-324

Para casa de poca familia, se necesita una sirvienta de unos 40 años que sepa su obligación y tenga quien la abone; Arco de Cíbarbo, con dos años de oficio.
220 r

Zapatería de viuda de Clavería é hijo, se necesita una maquinista que esté bien puesta; en la misma darán razón y tratarán del arriendo de un primero y segundo piso de la casa calle de Urreas, número 6, que desde el día, se halla vacante.
231 r

Nodriza

Lezaun, 5, principal, hay una de 28 años y once meses de leche casada, para criar en su casa.
257 2p 30-124

Trenes y diligencias que llegan y salen en Zaragoza

LINEA DE MADRID.	Ascendente	tren	núm.	45	correo de Zaragoza para Madrid	sale	9 y 10	noche		
	Ascendente	»	»	41	mixto de id. para id.	id.	7	mañana		
	Descendente	»	»	42	id. de Madrid para Zaragoza	llega	8 y 20	noche		
	»	»	»	46	correo de id. para id.	id.	6 y 5	mañana		
	»	»	»	50	expres de id. para id.	id.	12 y 46	mañana		
	Ascendente	tren	núm.	49	expres de Zaragoza para Madrid	sale	2 y 30	mañana		
	Descendente	»	»	261	correo de Zaragoza para Barcelona	sale	6 y 50	mañana		
	»	»	»	281	mixto de id. id. Huesca	»	4 y 30	tarde		
	»	»	»	260	correo de Barcelona id. Zaragoza	llega	8 y 5	noche		
	»	»	»	280	mixto de Huesca id. »	»	10 y 42	mañana		
	»	»	»	250	expres de Barcelona id. »	»	2 y 04	mañana		
	Descendente	»	»	251	expres de Zaragoza id. Barcelona	sale	1 y 0	mañana		
	Ascendente	tren	núm.	210	correo de Zaragoza para línea Norte	sale	4 y 50	mañana		
	»	»	»	240	mixto de id. para Log. y Pam.	sale	3 y 05	tarde		
	»	»	»	211	correo línea del Norte á Zaragoza	llega	10 y 10	noche		
	»	»	»	241	mixto de Log. y Pamp. á Zaragoza	»	12 y 5	tarde		
	Cuando la compañía lo tiene por conveniente, establece un tren mixto de Zaragoza para Pamplona, que sale á las 8 y 40 con antelación.									
	con el número 220 y otro de llegada procedente de Pamplona con el número 221, que llega á las 5 y 42 mañana, anunciándolo									
	LÍNEA DIRECTA DE MADRID Á ZARAGOZA Y BARCELONA									
	Descendente	tren	núm.	42	correo de Zaragoza á La Puebla	sale	8	mañana		
	»	»	»	44	mixto de id. á »	»	3 y 50	tarde		
	»	»	»	41	mixto de La Puebla á Zaragoza	llega	10 y 05	mañana		
	»	»	»	43	correo de id. á »	»	6	tarde		
	DILIGENCIAS.	Zaragoza	á Teruel	Junio	días	pares	á la una	de la tarde	sale	de Zaragoza
		»	» Cariñena	»	»	impares	á la una	de la tarde	sale	de Zaragoza
		»	» Belchite	»	»	pares	á las cuatro	de la mañana	sale	de la Administración fonda del Universo